

ENTREGA DE BOLSAS DE TELA EN DISTINTAS COMUNIDADES

Durante el mes de diciembre del 2018 se hicieron dos campañas en pro del ambiente que consistían en ubicarse en sitios estratégicos como ser pulperías, mercaditos y supermercados para poder intercambiar las bolsas plásticas de las personas por bolsas de tela que fueron adquiridas por la ZOLITUR. Se dieron un total de 300 bolsas de tela que también tenían adentro trifoldios con datos importantes sobre el efecto del plástico en el océano y medio ambiente. Estos eventos se llevaron a cabo con el apoyo de BICA y voluntarios.

Estas actividades fueron realizadas en tiempo adecuado ya que hace poco se firmó una ordenanza municipal por parte de la Alcaldía en Roatán donde se prohíbe el uso de pajillas de plástico y las bolsas plásticas que dan los supermercados en las cajas.

